

読者の声お返事コーナー 「ホームページ」v e r s

昨年、遠くに住む幼なじみの友人と私は同じ病気を発症しました。私は後遺症もなく、超多忙な生活を経て、以前のような生活を送れるまでに回復しましたが、友人は顔以外動かすことができないままです。しゃべることもできませんが、周囲の人々に温かく介抱されています。それぞれの「生」に意味があるはずですよ。私が生きる意味を考えていきたいと思えます。

(死にそこない 伊集院町 50代女性)

お便りありがとうございます。

私のまわりにも難病を抱えている人がいます。病のことを知ってから、毎日当たり前のようになされるべきことに対する視点が変わり、ありがたく感じるようになったとのこと。「感謝」という言葉をその方はよく使っています。それぞれの「生」の意味、わたしも考えてみたいと思えます。

今 年も家族揃って新年を迎えることができました。この1年もみんな元気で良い年でありましたようにと祈る。神・仏様は「この時ばかりか」と笑っているかもしれないが、世界中が平和で人類が幸福であるようにと祈っておられることでしょうか。私もこの1年はあれもしたい、これもしたい。今年こそと夢は広がる。夢や希望を叶えるためには、まず自分が心身ともに健康でなければなりません。日課の散歩を継続しながら積極的に活動し、限りある時間を大切に過ごしたいと思う。たとえ小さくてもいい。美しい希望の花を1つでも多く咲かせるために。

(夢追人 東市来町 60代男性)

お便りありがとうございます。

何歳になっても夢は追い続けたいものです。妻に言ったら笑われましたが、わたしも「夢追人」たるべく、日々邁進していきたいと思えます。

今月のお題～新年の抱負を大いに語る～

私 は物事を深く考えすぎてしまったり、マイナスの考えが多く慎重すぎるころもあるが、今年はプラス思考となりハッピー多き1年となるようがんばるぞ！

そして「ああ、いい年だった」と笑顔で、さる年らしくウッキッキー(ウキウキ)で終わりたいです。

(T・M 伊集院町 40代女性)

お便りありがとうございます。

ぜひ、ウッキッキーな1年にしましょう！毎年、年末になると今年の反省点が見えてきて「来年こそは」とか思っちゃうんですけど、プラス思考で「今年でできたこと」を思い出しみれば、「いい年だった」で年を越せるかもしれないですね。

人生プラス思考。ことしのキーワードは「ウッキッキー」で決まりです。

昨

年は私にとつて「波乱万丈」の年でありました。両親のお墓参りに行く途中、思いがけない追突事故を受け「九死に一生」を得た大病院へ搬送されました。一刻一秒、人の命を争うスタッフの迅速な対応と連携に感動するとともに深く感謝いたしました。また、両親が私の命を守ってくださったのではないかと思いました。命の大切さを痛感いたしました。また、年末には孫も生まれて面会できたことも命があったからと幸せに思っております。

今年の元旦は何年振りかに快晴に恵まれて「初日の出」を詣りに行ってきました。元気で新年を迎えられたことに感謝しながら、新たな気持ちでその時、その日を精一杯に、今年も前向きに、健康に留意しながら、命ある限り頑張ろうと記念しました。

(F・T 東市来町 70代男性)

お便りありがとうございます。

本日に今年の初日はきれいでした。いい写真も撮れました。あんなに晴れた元日を広報として迎えられたことを幸せに思います。周りの人たちを見ると手を合わせて初日を拝む人たちの姿も、それぞれがそれぞれの思いで初日を迎えているのだなと感じました。お孫さんと迎えた新年はいい感じでした。しょうか。これからの成長が楽しみです。小学校入学、卒業と、これからも元気で成長を見守ってください。

読者の声お返事コーナー S ホームページ v e r s

去

年1月末に伊集院にもどつてまいりました。鹿児島市内になぜか?!11年もいすわつてしまいました。「寒い」です、妙円寺は!でも、地域の方々があなたかくむかえていただき、家に帰ってきた!と実感ができました。これから老後に向けて住みよい地域づくりを協力していきたいです。よろしくです。

(マリ君 伊集院町 50代女性)

お便りありがとうございます。

そしてお帰りなさい!これからまた、日置市をよろしく願います。わたしも鹿児島市から移ってきたくちですが、たしかに寒いですね。その分、地域のあたたかみを感じる事ができるのではないのでしょうか。住みよい地域づくり、いっしょにがんばりましょう!!

日

置市の広報で他市町と比べいいものは「健幸ひおき」と「本の世界に飛び込もう」のページです。わずか1ページですが、ポイントをおさえて編集していると思います。いつも楽しく読んでおります。ますますの充実をお願いします。今後とりあげてほしいものに「ふるさと納税」と市のプレゼント品の紹介もしてほしいです。また、ふるさと納税を市の財政にどう生かされているかも知りたいです。

(かっちゃん 伊集院町 60代男性)

お便りありがとうございます。

この2つのページは、みなさんから好評いただいている人気コーナーです。担当職員も一生懸命つくっているのです、これからも応援してください!「ふるさと納税」。4月から一新されます!それについて近いうち詳しく紹介しますので、これからも「広報ひおき」をよろしく願います。

フリーク

温

泉の恋しい季節ですね。私は吹上温泉が泉質が良く大好きなので、蓬萊館で目にした「湯の路ぶらり散策」というパンフレットで日置市にはこんなにたくさん温泉があったのかとびっくりしました。由緒ある昔ながらの温泉から設備の充実した新しい温泉まで、日置市は名湯の宝庫なんですね。今年の冬は全制覇、目指してみたいです!

(ユウリ 吹上町 20代女性)

お便りありがとうございます。

島津家や西郷さんまで浸かったという、由緒ある温泉が日置市にはたくさんあります。日置市の温泉は「非火山性」で、他市の温泉とはちよつと違つみたくです。ぜひ全湯制覇めざしてください!!

～日置市お便